

*Wollst endlich sonder Grämen  
aus dieser Welt uns nehmen  
durch einen sanften Tod;  
und wenn du uns genommen,  
lass uns in Himmel kommen,  
du unser Herr und unser Gott.*

*Matthias Claudius*

Embrach, im Januar 2015

## HERZLICHEN DANK

an alle, die unseren lieben und unvergesslichen

# **Bruno Pfister-Bühler**

während seinem langen Leben geschätzt und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben. Es war ein grosser Trost, zu spüren, dass so viele Menschen mit ihm verbunden waren. Die vielen Karten und Briefe sowie die aufmunternden und mitfühlenden Worte geben uns Kraft.

Ganz herzlich danken wir dem Personal des Regionalen Alterszentrums Embrachertal für die liebevolle Pflege während den letzten Monaten.

Ein besonderer Dank geht an alle, welche die würdige Trauerfeier mitgestaltet haben, insbesondere an Pfrn. Marianne Kuhn für die einfühlsamen Worte.

Wir danken herzlich für die zahlreich eingegangenen Spenden an gemeinnützige Institutionen sowie die Zuwendungen für späteren Grabschmuck.

*Die Trauerfamilien*